



SOPREMA Y VERDEACTIVO: *Una Alianza para la Sostenibilidad Urbana en Chile*

Soprema Chile y VerdeActivo se han unido en una alianza estratégica para enfrentar los desafíos de la crisis climática en el entorno urbano. Esta colaboración combina la experiencia de Soprema en impermeabilización y aislamiento con la innovación en techos verdes y gestión de aguas lluvias de VerdeActivo, creando soluciones sostenibles y adaptadas a las necesidades de las ciudades chilenas.



María de la Luz Barros
Socia y CEO en VerdeActivo.



Guillermo Mattas
Director de Soprema Chile

En un contexto global donde la sostenibilidad se ha convertido en un eje central para el desarrollo urbano, Soprema Chile y VerdeActivo han unido fuerzas para enfrentar la crisis climática con soluciones innovadoras y adaptadas a las necesidades locales. Esta colaboración, que

combina la vasta experiencia de Soprema en impermeabilización y aislamiento con el conocimiento especializado de VerdeActivo en techos verdes y gestión de aguas, tiene como objetivo transformar la manera en que las ciudades chilenas enfrentan los desafíos ambientales.

Guillermo Mattas, Director de Soprema Chile, destaca que esta alianza responde al compromiso constante de la empresa con la sostenibilidad. "Siempre hemos visto la crisis climática como uno de los mayores desafíos que enfrentamos como sociedad. Chile, con su geografía única y sus de-

safíos climáticos particulares, necesita soluciones adaptadas a su realidad. VerdeActivo es el socio ideal para desarrollar estas soluciones, permitiéndonos ofrecer respuestas integrales en gestión de agua, eficiencia energética y resiliencia urbana".

La sinergia entre las dos empresas se manifiesta en la complementariedad de sus ofertas. Mientras Soprema aporta su experticia en impermeabilización y aislación, VerdeActivo añade valor con tecnologías avanzadas en gestión de aguas lluvias y techos verdes. "Nuestros productos aseguran que la estructura esté protegida y sea eficiente energéticamente, mientras que las soluciones de VerdeActivo añaden capas de funcionalidad ambiental", explica Mattas. Esta colaboración permite la implementación de sistemas que no solo protegen los edificios de filtraciones, sino que también optimizan el uso de recursos naturales, contribuyendo a la sostenibilidad urbana.

Además de los claros beneficios ambientales, Mattas resalta las ventajas económicas para los clientes. "Los techos verdes actúan como excelentes aislantes térmicos, lo que reduce significativamente los costos de energía. Además, nuestros sistemas de gestión de aguas grises pueden disminuir el consumo de agua potable en hasta un 30%. A largo plazo, estas tecnologías también extienden la vida útil de la impermeabilización del techo, reduciendo los gastos en mantenimiento y reparaciones".

Por su parte, desde VerdeActivo, consideran esta alianza como un reconocimiento a su liderazgo en Chile en soluciones de techos verdes y un paso decisivo para avanzar en la transformación de las ciudades chilenas hacia un modelo más resiliente y sostenible. "Esta colaboración nos permite combinar nuestra experiencia en techos verdes con la innova-



"Juntos, redefiniendo la resiliencia y sostenibilidad urbana en Chile"

ción global de Soprema, fortaleciendo nuestra capacidad de ofrecer soluciones urbanas sostenibles de alta calidad", comenta María de la Luz Barros Bravo, Socia y CEO en VerdeActivo.

La trayectoria de VerdeActivo en investigación aplicada a techos verdes ha sido notable, y con la alianza, esperan potenciar aún más estos desarrollos. "Podremos participar en más investigaciones, no solo en techos verdes, sino en varios tipos de soluciones constructivas sostenibles en diferentes zonas geográficas de Chile", afirman, lo que abre nuevas oportunidades para avanzar en la sostenibilidad de la construcción a nivel nacional.

Ambas empresas tienen grandes expectativas sobre el impacto de esta colaboración en la transformación urbana de Chile. "Queremos crear e implementar soluciones que promuevan el desarrollo urbano centrado en las personas y en el cuidado del medioambiente, como una estrategia de resiliencia y adaptación al cambio climático", señala VerdeActivo. Con el apoyo de Soprema, aspiran a impactar positivamente muchas más ciudades y comunidades en Chile, acelerando la transición hacia un modelo urbano sostenible y preparado para enfrentar los desafíos del futuro. **N&C**

